

Murió el cantautor Luis Eduardo Aute



Luis Eduardo Aute, uno de los principales referentes de la canción de autor en España, murió este sábado a los 76 años de edad en un hospital madrileño, según informó TVE.

Luis Eduardo Aute

Poeta, pintor, escultor y director de cine, destacó sobre todo como cantautor, con la publicación de 19 discos de estudio y temas como “Al alba”, “Rosas en el mar” o “La belleza”. Su sensibilidad artística y la sensualidad de sus letras fueron uno de los elementos más destacados de su música, apreciada por públicos de distintas generaciones. En ese sentido, el componente estético y poético prevaleció en sus letras, no exentas de crítica social.

Aute se encontraba retirado de la vida pública desde que en 2016 sufrió un infarto por el que estuvo dos meses en coma. Dos años después, en diciembre de 2018, el artista recibió un homenaje multitudinario con la participación de artistas como Joan Manuel Serrat, Joaquín Sabina, Silvio Rodríguez, Ana Belén y Jorge Drexler, entre otros.